

REPUBLICUE DU CAMEROUN
Paix – Travail- Patrie

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work- Fatherland

MINISTÈRE DE LA DECENTRALISATION
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

MINISTRY OF DECENTRALIZATION
AND LOCAL DEVELOPMENT

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES

INTERNAL TENDER'S BOARD

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 000005 /AONO/MINDEVEL/CIPM/2023 DU 08 FEV 2023

POUR LA FOURNITURE DU MOBILIER DE BUREAU AU MINISTÈRE DE LA DECENTRALISATION ET
DU DEVELOPPEMENT LOCAL.

1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Le Ministre de la Décentralisation et du Développement Local, Maître d'Ouvrage, lance, pour le compte du Gouvernement de la République du Cameroun, un Appel d'Offres National Ouvert pour la fourniture du mobilier de bureau au Ministère de la Décentralisation et du Développement Local.

2- CONSISTANCE DE LA FOURNITURE

La prestation, objet du présent appel d'offres consiste en la fourniture au Ministère de la Décentralisation et du Développement Local, du mobilier de bureau dont les détails et les caractéristiques techniques sont contenues dans la pièce N°5 du dossier d'appel d'offres et dans le Devis Quantitatif et Estimatif.

3- PARTICIPATION

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte, à égalité de conditions, aux entreprises de droit camerounais installées en République du Cameroun, en règle avec l'administration fiscale et non exclues de la commande publique.

4- FINANCEMENT

La prestation, objet du présent Appel d'Offres, est financée par le Budget d'Investissement Public du Ministère de la Décentralisation et du Développement Local au titre de l'exercice 2023, imputation : 57 27 098 04 34 00 01 524118.

5- COÛT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel du projet est de **soixante-dix millions (70 000 000) francs CFA**, Toutes Taxes Comprises.

6- CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté dès publication du présent avis, aux heures ouvrables, au Ministère de la Décentralisation et du Développement Local, Direction des Affaires Générales, 2^{eme} étage, Porte 210, téléphone n°222 22 15 53.

7- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu, dès publication du présent avis par voie de presse écrite, électronique et par voie d'affichage, dans les locaux du Ministère de la Décentralisation et du Développement Local, Direction des Affaires Générales, sur présentation d'une quittance de versement d'une

somme non remboursable de cinquante (50 000) francs CFA payable au Trésor Public et représentant les frais d'achat du dossier.

La version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> , <http://www.publicscontracts.cm> dès publication du présent avis.

8- DEPÔT DES OFFRES

Les offres, rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, devront être déposées contre récépissé

au Ministère de la Décentralisation et du Développement Local, Direction des Affaires Générales, 2^{ème} étage, porte 210, au plus tard le 14 MARS 2023 à 14 H 00, heure locale, portant les mentions suivantes :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT	
N°	/AONO/MINDEVEL/CIPM/2023 DU
POUR LA FOURNITURE DU MOBILIER DE BUREAU AU MINISTÈRE DE LA DÉCENTRALISATION ET DU DÉVELOPPEMENT LOCAL	

À N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT	

9- CAUTION DE SOUMISSION

Les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission d'un montant d'un million quatre-cent mille (1 400 000) francs CFA.

Cette caution sera délivrée par une banque de premier ordre ou par un établissement financier agréé par le Ministère en charge des Finances.

La validité de cette caution est de quatre-vingt-dix (90) jours, à compter de la date limite de dépôt des offres.

10- OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis se fera en un temps, le 14 MARS 2023 15 H 00, heure locale, dans la Salle de Conférences du Ministère de la Décentralisation et du Développement Local, par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès du MINDEVEL siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

11- CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

11.1 - Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont les suivants :

- Absence d'une pièce du dossier administratif, 48 heures après l'ouverture des plis ;
- Fausse(s) déclaration(s) ou pièce(s) falsifiée(s) ;
- Absence de caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- Offre n'ayant pas satisfait à au moins 80% de l'ensemble des critères essentiels ;
- Omission d'un prix unitaire quantifié dans le bordereau des prix unitaires ;

- Absence de la décomposition des prix forfaitaires et/ou du sous-détail des prix unitaires ;
- Absence de document attestant de la légalité du bois utilisé dans la fabrication du mobilier ;
- Absence de la mention « exploitation d'une menuiserie » dans le RCCM ;
- Non-conformité à l'une des spécifications techniques majeures des fournitures listées dans le tableau ci-après :

Désignation /spécifications des tâches	Qtés
AMEUBLEMENT BUREAUX CHEFS DE SERVICE	
Bureau en bois iroko ou sapelli avec sous-main en simili cuir incorporé ; caisse laquée marron foncée ou noir, satinée Dim : 1m60	40
Table informatique en bois LC iroko ou sapelli assorti au bureau	40
Fauteuil de bureau (grand confort, mécanisme synchrone, accoudoir, roulettes, assise réglable en hauteur, rembourrage mousse haute densité) ;	40
Fauteuil visiteur avec accoudoir	20
Fauteuil de bureau (grand confort, mécanisme synchrone, accoudoir, roulettes, assise réglable en hauteur)	20

NB : Contrairement aux autres pièces administratives, l'absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis entraîne l'élimination pure et simple du soumissionnaire (*Art 92 (2) du décret n°2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics*).

11.2 Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées suivant le système de notation binaire et suivant les critères essentiels détaillés dans la grille d'évaluation. Ces critères essentiels portent sur les éléments ci-après :

- présentation de l'offre ;
- expérience similaire du soumissionnaire;
- délai de livraison ;
- la garantie;
- le service après-vente ;
- capacité financière d'au moins 50% du coût prévisionnel du projet ;
- preuves d'acceptation des conditions du marché .

Seules les offres ayant obtenu, à l'issue de l'évaluation technique, une note supérieure ou égale à 80% des critères essentiels seront retenues pour la suite de la procédure.

12- DELAI D'EXECUTION

Le délai d'exécution est de **quatre-vingt-dix (90) jours calendaires** à compter de la date de notification de l'ordre de service prescrivant le démarrage des prestations.

13- DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Le soumissionnaire reste engagé par ses offres pendant une période de quatre-vingt (90) jours, à compter de la date de dépôt desdites offres.

14- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus, aux heures ouvrables, au Ministère de la Décentralisation et du Développement Local, Direction des Affaires Générales, 2^{ème} étage, porte 210, téléphone n°222 22 15 53. /-

15- ASSISTANCE TECHNIQUE

Pour obtenir une assistance technique, en cas de survenance d'un problème lié à l'utilisation de la plateforme bien vouloir appeler aux numéros (+237) 222 238 155 / 222 235 669 ou écrire à l'adresse email dsi@minmap.cm.

16- LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LES MAUVAISES PRATIQUES

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48.

Yaoundé, le 08 FEV 2023

AMPLIATIONS :

- MINMAP ;
- ARMP ;
- CIPM/MINDEVEL ;
- AFFICHAGE ;
- CHRONO/ARCHIVES.



1.2. English version

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. 000005 /AONO/MINDDEVEL/CIPM/2023 OF 08 FEV 2023

FOR THE SUPPLY OF OFFICE FURNITURE TO THE MINISTRY OF DECENTRALIZATION AND LOCAL
DEVELOPMENT

1- SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER

The Minister of Decentralization and Local Development, Project Owner, on behalf of the Government of the Republic of Cameroon, has launched an Open National Invitation to tender for the supply of office furniture to the Ministry of Decentralization and Local Development.

2- CONSISTENCY OF THE SUPPLY

The service, subject of this consultation to tender, consist of the supply to the Ministry of Decentralization and Local Development of office furniture, the technical details and characteristics of which are contained in Exhibit No.5 of the tender document and in the attached Quantified and Estimated Specifications.

3- PARTICIPATION

Participation in this invitation to tender is open, on equal terms, to Cameroonian companies established in the Republic of Cameroon, in good standing with the tax authorities and not excluded from public procurement.

4- FUNDING

The supplies mentioned in this invitation to tender are financed by the Public Investment Budget of the Ministry of Decentralization and Local Development for the 2023 financial year, head: 57 27 098 04 34 00 01 524118.

5- ESTIMATED COST

The estimated cost of the project is CFA 70,000,00 (seventy million), all taxes included.

6- CONSULTATION OF THE TENDER FILE

The tender file may be consulted upon publication of this notice, during working hours, in the Ministry of Decentralization and Local Development, Department of General Affairs, 2nd floor, Room 210, Telephone No. 222 22 15 53.

The soft copy will be available on the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> ,<http://www.publicscontracts.cm> upon publication of this notice.

7- ACQUISITION OF TENDER FILES

The tender file may be obtained from the Department of General Affairs upon publication of this notice by print media or posting, at the premises of the Ministry of Decentralization and Local Development,

Department of General Affairs, upon presentation of a receipt of payment to the Public Treasury of a non-refundable sum of 50 000 (fifty thousand) CFA francs representing the file purchasing cost.

8- SUBMISSION OF BIDS

The bids written in English or French, produced in 7 (seven) copies including 1 (one) original and 6 (six) copies labelled as such, in conformity with the requirements of the invitation to tender file, should be submitted against a receipt at the Ministry of Decentralization and Local Development, Department of General Affairs, 2nd floor, Room 212, not later than 2 p.m., local time, on 14 MARS 2023, containing the following details:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

No. _____ /AONO/MINDEVEL/CIPM/2023 OF _____

FOR THE SUPPLY OF OFFICE FURNITURE TO THE MINISTRY OF DECENTRALIZATION AND LOCAL DEVELOPMENT.

'TO BE OPENED ONLY AT BIDS OPENING SESSION'

9- BID BOND

The bids must be accompanied by a bid bond, the amount of which is fixed at CFAF 1,400,000 (one million four hundred thousand).

This bond must be issued by a first-class bank or by a financial institution approved by the Ministry in charge of finance.

The validity of this bond shall be 90 (ninety) days from the closing date for submission of bids.

10- OPENING OF BIDS

The bids shall be opened in one phase, on 14 MARS 2023 at 3:00p.m., local time, in the conference room of the Ministry of Decentralization and Local Development, by the MINDEVEL Tenders Board in the presence of bidders or their duly authorized representatives.

Any bid non-compliant with the requirements of this invitation to tender file shall be rejected.

11- EVALUATION CRITERIA

11.1 - Eliminatory Criteria

The eliminatory criteria are as follows:

- absence of a document in the administrative file, 48hours after the bids opening session;
- false declaration or forged document;
- absence of bid bond at bids opening session;
- a bid that does not meet 80% of all the essential criteria;
- omission of a quantified unit price stated in the unit price schedule;
- absence of breakdown of fixed prices and/or sub-details of unit prices;
- absence of a document attesting to the legality of the wood used in the manufacture of the furniture;
- absence of mention "exploitation d'une menuiserie" in the RCCM and;
- non-compliance with one of the major technical specifications of the supplies in the table below:

Description/specification of tasks	Quantities
FURNISHING THE OFFICES OF SERVICE HEADS	
Desk in iroko or sapelli wood with integrated leatherette desk pad ; dark brown or black lacquered case, satin finish Dim : 1m60	40
Computer table in LC iroko or sapelli wood, matching the desk	40
Office chair (high comfort, synchronous mechanism, armrest, wheels, adjustable seat height, high density foam padding)	40
Visitor chairs with armrest	20
Office chair (high comfort, synchronous mechanism, armrest, casters, height adjustable seat)	20

NB: Contrary to other administrative documents, the absence of the bid bond at the opening of the bids leads to the outright elimination of the bidder (Art. 92 (2) of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 to institute the Public Contracts Code).

11.2 Essentials Criteria

Technical bids will be evaluated following both the binary rating system and the essential criteria detailed in the evaluation table. These essential criteria shall be based on the following items:

- presentation of bid;
- similar experience of the bidder;
- delivery deadline;
- warranty ;after-sales service ;
- financial capacity of at least 50% of the project's estimated cost;
- proof of acceptance of the contract conditions.

At the end of the technical evaluation, only bids having obtained a score equal to or higher than 80% of the essential criteria shall be shortlisted for the rest of the procedure.

12- EXECUTION PERIOD

The delivery period shall be **90 (ninety) days** with effect from the date of notification of the service order to commence services.

13- BIDS VALIDITY PERIOD

The bidder will remain bound by their bids during a period of **90 (ninety) days**, as from the date of submission of the said bids.

14- ADDITIONAL INFORMATION

Further details may be obtained during working hours from the Ministry of Decentralization and Local Development, Department of General Affairs, 2nd floor, Room 210, Telephone no. 222 22 15 53.

Yaoundé, 08 FEV 2023

COPIES:

- MINMAP;
- ARMP;
- CIPM/MINDEVEL;
- POSTING;
- CHRONO/RECORDS.

